

## **Auszug aus dem Protokoll des Regierungsrates des Kantons Zürich**

Sitzung vom 12. Dezember 2023

### **1481. Vertretungen des Regierungsrates, Amtsdauer 2023–2027 (Änderung)**

Mit Beschluss Nr. 874/2023 legte der Regierungsrat seine Vertretungen für die Amtsdauer 2023–2027 fest und ordnete die folgenden Personen des Amtes für Wirtschaft und Arbeit (AWA) in nachstehende Organisationen ab.

- Dr. Fabian Streiff, Leiter Standortförderung, in:
  - Interessengemeinschaft Rheinfall, Schaffhausen (Steuerungsgruppe)
  - Swiss Blockchain Federation (Vorstand)
  - Zürich Tourismus (Vorstand)
- Dr. Fabian Schnell, Leiter Stab, in:
  - Schweizerische Gesellschaft für Konjunkturforschung (Vorstand)
  - Internationale Bodensee-Konferenz (Ständige Kommission Wirtschaft)
  - Metropolitankonferenz (Koordinationsfeld Wirtschaft)
- Edgar Spieler, Bereichsleiter Arbeitsmarkt, in: Verein GO! (Vorstand)
- Markus Müller, Projektleiter Standortförderung, in: Stiftung Switzerland Innovation (Stiftungsrat)
- Richard Fiereder, Leiter Fachstelle Wohnbauförderung, in: Wohnbaugenossenschaft Schweiz – Verband der gemeinnützigen Wohnbauträger (Delegierter)

Das Amt für Wirtschaft und Arbeit wird per 1. Januar 2024 in ein Amt für Wirtschaft (AWI) und ein Amt für Arbeit (AFA) aufgeteilt. Dr. Fabian Schnell scheidet per 31. Dezember 2023 aus dem AWA aus, während Dr. Fabian Streiff, Markus Müller und Richard Fiereder Aufgaben im künftigen AWI übernehmen. Die Finanzierung des Vereins GO! erfolgt neu durch das AWI, was einen Wechsel der Vertretung des Regierungsrates im Vorstand des Vereins erforderlich macht.

Demzufolge sind per 1. Januar 2024 die Vertretungen des Regierungsrates betreffend Amts- und Funktionsbezeichnung anzupassen bzw. die Abordnungen neu zu beschliessen. Falls eine Wahl statutengemäss dem Unternehmen oder der Institution zusteht, gilt vorliegender Beschluss des Regierungsrates nur als Vorschlag.

Auf Antrag der Volkswirtschaftsdirektion

beschliesst der Regierungsrat:

I. Dr. Fabian Schnell wird unter Verdankung der geleisteten Dienste aus dem Vorstand der Schweizerischen Gesellschaft für Konjunkturforschung, Zürich, aus der ständigen Kommission Wirtschaft der Internationalen Bodensee-Konferenz und aus der Metropolitankonferenz, Koordinationsfeld Wirtschaft, abberufen.

II. Edgar Spieler wird unter Verdankung der geleisteten Dienste aus dem Vorstand des Vereins GO! abberufen.

III. Als Vertretung des Regierungsrates in den nachfolgend aufgeführten Unternehmen, Anstalten und Organisationen werden ab dem 1. Januar 2024 für den Rest der Amtsdauer 2023–2027 abgeordnet:

***Volkswirtschaft***

*Interessengemeinschaft Rheinfall, Schaffhausen*

Vertreter der Steuerungsgruppe: Fabian Streiff, Dr., des. Amtschef, Amt für Wirtschaft, Volkswirtschaftsdirektion

*Schweizerische Gesellschaft für Konjunkturforschung, Zürich*

Vorstand: Luc Zobrist, des. Bereichsleiter Volkswirtschaft, Amt für Wirtschaft, Volkswirtschaftsdirektion

*Stiftung Switzerland Innovation, Bern*

Stiftungsrat: Markus Müller, des. Co-Leiter Standortförderung, Amt für Wirtschaft, Volkswirtschaftsdirektion

*Swiss Blockchain Federation, Bern*

Vorstand: Fabian Streiff, Dr., des. Amtschef, Amt für Wirtschaft, Volkswirtschaftsdirektion

*Verein GO!, Zürich*

Vorstand: Anita Martinecz Fehér, Projektleiterin Standortförderung, Amt für Wirtschaft, Volkswirtschaftsdirektion

*Wohnbaugenossenschaft Schweiz - Verband der gemeinnützigen Wohnbauträger, Zürich*

Delegierter: Richard Fiereder, Dipl. Arch. ETH/SIA, Fachstelle Wohnbauförderung, Amt für Wirtschaft, Volkswirtschaftsdirektion

*Zürich Tourismus, Zürich*

Mitglied des Vorstandes: Fabian Streiff, Dr., des. Amtschef, Amt für Wirtschaft, Volkswirtschaftsdirektion

**Regierungskonferenzen**

*Internationale Bodensee-Konferenz*

*Ständige Kommissionen*

*Wirtschaft:* Samuel Mösle, des. Co-Leiter Standortförderung, Amt für Wirtschaft, Volkswirtschaftsdirektion

*Metropolitankonferenz*

*Koordinationsfeld Wirtschaft:* Samuel Mösle, des. Co-Leiter Standortförderung, Amt für Wirtschaft, Volkswirtschaftsdirektion

IV. Mitteilung an Dr. Fabian Schnell, Edgar Spieler, Dr. Fabian Streiff, Markus Müller, Samuel Mösle, Anita Martinecz Fehér und Richard Fiederer (je durch die Staatskanzlei), die Unternehmen, Anstalten und Organisationen (durch die Volkswirtschaftsdirektion, mit Begleitbrief) sowie an die Volkswirtschaftsdirektion.



Vor dem Regierungsrat  
Die Staatsschreiberin:

**Kathrin Arioli**